

## **Roland Vogt in den Gemeinderat, Marlies Werner in die Schulpflege**

Eigentlich wäre es sehr schade, stünde Roland Vogt nach seiner Wahl in den Gemeinderat der Schweizerischen Volkspartei (SVP) nicht mehr als Präsident zur Verfügung, denn er hat der Partei sofort neue Impulse gegeben. Er scheute sich auch nicht brisante Themen anzupacken, welches er auch in der Geschäftsprüfungskommission und als Mitglied in der regionalen Zivilschutzorganisation unter Beweis stellte. **Roland Vogt** ist trotzdem der von unserer politischen Umgebung gewünschte konsensfähige SVP-Vertreter für die Wohler Regierung. Ich danke allen für seine Wahl als Gemeinderat und Vizeammann.

Ich empfehle auch unsere Kandidatin, **Marlies Werner**, in die Schulpflege zu wählen, damit die SVP auch in diesem Gremium eingebunden ist.

Peter Tanner Einwohnerrat SVP und Vorstandsmitglied